
街づくりの仲間たち 10 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2019/10/7

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、岩井、菅井、中⼭

議題 * 地⽅分権時代 何故 90 数万都市世⽥⾕区は東京都から

独⽴できないのか。地⽅分権⼀括法.・ 2000 年実施

*街づくりの仲間たち区議改⾰の提案 （岩井⽒ 菅井⽒）

*その他

本⽇、中塚議員は御多忙で⽋席です。

＜⾞座の報告＞

*9 ⽉ 8 ⽇砧地区の⾞座に参加しました。事前申し込を必要としていることは存じませんが参加しました。

20 名ほどがメインテーブル、他は町内会の⽅。

＊区⻑から最初に地域⾏政制度について検討するとの説明があり、質問が求められたが、質問はどぶ板の問

題ばかりだった。

*災害時の⽀給品はなぜ⼩学校なのか？都⽴⾼校が近い。（都の答えはあと 1 〜 2 年かかる）

*障害のある⽅はどのように対応するのか？ etc.

＊地域⾏政制度について区⻑はどういうビジョンを持っているのかとの質問に対しては、皆さんの意⾒をま

ず聞きたいとの回答だった。

*11 ⽉ 16 ⽇に参加予定。投票率から導き出される問題について聞く予定。

*投票率 50 ％にするには？若者の雇⽤についてなど

＜庁舎問題＞

*⽇本建築家協会関東甲信越⽀部世⽥⾕地域会が「保存再⽣に向けた活動の記録」を本にしました。

*エスカレーターの件では、 1 時間に 1000 名の輸送が可能なところ、⼀⽇に 45 名のみの利⽤で費⽤対効果

を考えていない。

*全体の年間の維持費はいくらになるのか聞いても答えが返ってこない。

*冬⾄の⽇照が⼀⽇中ない住宅被害が起きるような公共施設があってよいのだろうか？

＜街づくりの仲間たち区議改⾰の提案＞

*NEXT20 の時のものを基に新しくたたき上げたらどうか？

＊議会を変えるには、まず区⺠が変わらないといけない、そのためには従来通りのやり⽅では前に

進まない。

＜その他＞

*ふるさと納税の⾦額が増えて区の財政が⼼配。

*ここだけ、今だけ、⾃分だけ ではいけない。

*コミュニティー、区⺠参加、空き家対策、⽼⼈の集会所、都市農園、⼦供⾷堂など⾃治会の活躍を期待。

*中塚さんのタウンミーティングに⾞いすの⽅が参加していた。⾃⽴をしたい、など意⾒を発信していた。

もっと意⾒を聞きたい。



*未来の事を話題にすると共感が得やすいと思う。

*11 ⽉の定例会には霜村さんに参加をお願いしました。

次回の定例会は 祝⽇の翌⽇ 11 ⽇ 5 ⽇ ⽕曜⽇ ⼣⽅ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


